# 2022年度 森の里小学校 防災訓練 反省会意見メモ

2022.9.4 西山

### A班:

- (1) クロスロードゲーム: 色々な考え方や意見を聞けて良かった。もっと時間を取ってやりたい。
- (2) AEDの置き場所が確認できて良かった。

補足説明:一丁目自治会館のAEDには番号鍵が掛かっていて番号は 0122。二丁目自治会館のAECは薄いビニルを破って取り出す。AEDは消防署からの借り物なので管理責任がある。

#### B班:

- (3) 心肺蘇生やAEDは実際に体験できて良かった。
- (4) 同じ丁目でも面識が無い人ともコミュニケーションが取れて良かった。

#### C班:

- (5) グループ分け後に自分のグループを忘れた人が居るのではないか?途中で人数が減った気がする。
- (6) AED訓練を体験出来て良かった。

## D班:

- (7) 各丁目でAEDの管理方法が違うと他の丁目で必要になった時に取り出せない可能性がある。取り出し方を統一できないか?
- (8) 心肺蘇生の2分間は長い(大変な)事が実感できた。
- (9) 東日本大震災時に、学校の教頭をしていたが、避難者はそれぞれが勝手なことを要求してくる。避難者の意見・要望を纏めるリーダが必要では無いか?

### 橘さん:

((10) AED担当をした。参加者はみなさん一生懸命取り組んでいた。

## 山田さん:

(11) トイレ、テント組立ては最初は10分位掛かっていたが、要領が分かってくるとより短時間で組立てができた。経験は大切。

#### 小澤さん:

(12) クロスロードゲームを担当。他人の考え方を知ることができる。もっと時間を取ってより多くのみなさんに経験をして貰いたい。

### 香川さん: 講評

(13) 訓練は続けることが大切。森の里の東西に断層があり、いざと言う時に周辺からの支援が届かない事もある。普段から防災意識を持つことが大切。

# 植木さん:

(14) 森の里は水害には強いと思われるので、地震や火事に対する心構えが大切。また、周りからの避難者が来る可能性もある。森の里の救命サポート隊の隊員を募集している。

## 竹内さん:安否確認の(確認率)結果報告

(15) 森の里全体: 91.9%、一丁目: 91.8%、二丁目: 92.7%、三丁目: 89.4%、四丁目: 97.1%、五丁目: 85.1%

以上